

EUROMONEDERO EN LOS BANCOS



J.P. GARCÍA

En la imagen, un euromonedero adquirido por una ciudadana.

Los conquenses pudieron comprar por primera vez euros

EL DÍA
CUENCA

Los bancos comenzaron ayer la distribución entre particulares de los "euromonederos", unas bolsas que contienen 43 monedas de euro por valor de 12,02 euros (2.000 pesetas), con las que se pretende familiarizar a los ciudadanos con la nueva moneda antes de su entrada en circulación el 1 de enero.

Estas monedas, que no se po-

drán utilizar antes del primero de enero del 2002, facilitarán la entrada en circulación del euro en los primeros días del año, sobre todo en los pequeños pagos en metálico que habitualmente se hacen con monedas.

Sin embargo y según ha podido saber este periódico, algún ciudadano fue a un banco en Cuenca capital para comprar el euromonedero y no se le atendió por no ser cliente.

SINDICATOS NACE DE LA FUSIÓN DE LAS FEDERACIONES FTT Y FAYT

Constituida la Federación Agroalimentaria de UGT



J. ROMERO

Representantes del sindicato UGT durante el congreso celebrado ayer.

EL DÍA
CUENCA

La nueva Federación Agroalimentaria del sindicato UGT quedó ayer formalmente constituida en la provincia de Cuenca tras fusionarse las federaciones de Trabajadores de la Tierra y la de Alimentación, Bebidas y Tabaco, con lo que se finaliza un proceso en nuestra provincia que ya está muy avanzado a nivel nacional.

La nueva Federación Agroalimentaria aglutinará entre 8.000 y 8.500 trabajadores (6.000 procedentes de la Federación de Trabajadores de la Tierra y entre

2.000 y 2.500 de Alimentación, Bebidas y Tabacos, que abarca sectores tan diversos como aguas, champiñón, cárnicas, panaderías, etc), y su nacimiento se debe, tal y como ha explicado a este periódico su secretario general en la provincia, Antonio Alarcón, a que son sectores muy próximos entre sí "y la unión hace la fuerza". En este sentido, Alarcón agregó que este proceso se está llevando a cabo no sólo a nivel nacional sino también internacional.

Por otro lado, Antonio Alarcón destacó la importancia de seguir luchando por el medio agrario

"que para UGT es ya una reivindicación histórica", además de señalar que los distintos convenios se gestionarán desde la nueva Federación Agroalimentaria aunque se mantendrán los sectores.

Por último, señalar que asistieron al congreso de fusión, además de 20 delegados, el secretario general del sindicato UGT en Cuenca, Miguel Blanco, el vicesecretario a nivel estatal de la Federación Agroalimentaria, Juan Aguilar, y el secretario de la Federación en Castilla-La Mancha, Carlos Duque.

CUANDO LLEGUE EL FRÍO



J. SEMPRÚN

Vuelve la nieve a Cuenca

Cuenca se vio ayer envuelta por la ola de frío que está asolando España, sobre todo la zona noreste, y a media mañana comenzó a nevar en toda la ciudad llegando a cuajar la nieve durante algunas horas aunque el frío perduró durante todo el día. Hay que señalar que el Instituto Nacional de Meteorología (INM) prevé para hoy, en el suroeste de Castilla-La Mancha, cielo nuboso con posibilidad de precipitaciones débiles y en el resto cielo poco nuboso. La cota de nieve estará en torno a los 700 metros de altitud y las temperaturas experimentarán un ascenso de ligero a moderado.

MACRO-OPOSICION INSALUD-2002

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS: 4.101 PLAZAS
INSTANCIAS HASTA EL 27/12/01

AUXILIARES DE ENFERMERIA: 4.657 PLAZAS
INSTANCIAS HASTA EL 26/12/01

CELADORES: 2.998 PLAZAS
INSTANCIAS HASTA EL 24/12/01

**OPORTUNIDAD
EXCEPCIONAL**

**EMPIEZA YA.
EMPEZAMOS YA.**



**Academia
SAN FERNANDO**

Ferrn Caballero, 22, 2º. Tfn.: 969 24 04 76